

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi memberikan pengaruh yang besar dalam bidang ekonomi dunia, salah satunya semakin banyaknya perusahaan baru baik perusahaan kecil, menengah maupun besar. Pengaruh dari banyak berdirinya perusahaan ini adalah semakin kompleksnya masalah-masalah yang dihadapi oleh perusahaan dan persaingan pun semakin ketat. Sehingga, setiap perusahaan harus dikelola secara efektif dan efisien agar dapat bertahan dan mencapai tujuan yang telah ditetapkan.

Peranan manajemen dalam perusahaan semakin penting dan nyata sehingga manajemen perusahaan wajib berupaya sebaik-baiknya agar pelaksanaan seluruh kegiatan perusahaan berjalan secara efektif dan efisien. Maka dari itu perlu disusunnya sistem perencanaan dan pengendalian yang memadai. Perencanaan merupakan dasar bagi suatu pengendalian dan pengendalian tersebut untuk mencapai tujuan perusahaan. Adanya sistem perencanaan dan pengendalian ini maka seluruh kegiatan operasi perusahaan dapat terkoordinasi dan terkendali.

Anggaran merupakan salah satu alat yang dapat membantu pihak manajemen memberikan informasi perusahaan dan pengendalian serta pengambilan keputusan untuk mencapai tujuan perusahaan. Di dalam perusahaan industri, perencanaan dan pengendalian persediaan bahan baku merupakan unsur yang penting karena bahan baku berkaitan erat dengan proses produksi dan biaya bahan baku perusahaan.

PLAGIARISME ADALAH PELANGGARAN HAK CIPTA DAN ETIKA

Pengelolaan biaya bahan baku menentukan keberhasilan atau kegagalan *financial* suatu perusahaan sehingga memengaruhi kelangsungan perusahaan. Namun perusahaan sering kurang memerhatikan persediaan bahan bakunya sehingga suatu waktu akan terjadi kelebihan bahan baku di gudang sehingga biaya penyimpanan dan modal yang tertanam dalam persediaan terlalu besar.

Salah satu alat yang dapat digunakan untuk membantu perencanaan dan pengendalian bahan baku adalah anggaran bahan baku. Anggaran bahan baku berhubungan dengan perencanaan secara rinci tentang penggunaan bahan baku dalam proses produksi dengan periode tertentu. Anggaran bahan baku ini merupakan salah satu alat manajemen dalam merencanakan, mengkoordinasi, dan mengendalikan kegiatan produksi tentang penggunaan bahan baku perusahaan dapat berada pada tingkat yang stabil dan sesuai dengan kebutuhan produksi serta dapat menekan biaya bahan baku maka kemungkinan terjadi kekurangan maupun persediaan yang berlebihan dapat diatasi dengan baik. Anggaran dibuat berdasarkan taksiran dan anggapan, sehingga mengandung unsur ketidakpastian.

Proses produksi akan terhambat apabila tidak ada persediaan bahan baku dan bahan baku yang diperlukan untuk proses produksi tidak dapat dibeli satu per satu sesuai jumlah yang dibutuhkan pada saat bahan baku itu akan diproses. Faktor yang menjamin kelancaran produksi adalah tersedianya bahan baku yang cukup. Tingkat persediaan yang terlalu besar mengakibatkan pemborosan serta meningkatnya biaya produksi yang harus dikeluarkan perusahaan.

Kualitas bahan baku yang tersedia juga mempengaruhi pada kualitas barang yang diproduksi.

Reve House of Couture Malang merupakan salah satu perusahaan industri yang memproduksi pakaian. Secara umum *Reve House of Couture* Malang ini dalam kegiatan usahanya selalu berusaha untuk memperoleh laba yang maksimal. Dengan volume penjualan yang dari tahun ke tahun semakin meningkat, pembelian bahan baku perusahaan ini hanya berdasarkan pada perkiraan saja sehingga perusahaan kurang bisa manajemen bahan baku dengan baik.

Berdasarkan latar belakang tersebut, maka penulis tertarik untuk mengambil judul **ANGGARAN BAHAN BAKU SEBAGAI PENGENDALIAN PERSEDIAAN BAHAN BAKU PADA “REVE HOUSE OF COUTURE MALANG”**.

B. Perumusan Masalah

“ Bagaimana anggaran bahan baku dapat digunakan sebagai alat pengendalian persediaan bahan baku pada *Reve House of Couture* Malang?”

C. Tujuan dan Manfaat Penelitian

1. Tujuan penelitian

Untuk mengetahui bahwa anggaran biaya bahan baku dapat digunakan sebagai perencanaan dan pengendalian persediaan bahan baku pada *Reve House of Couture* Malang.

2. Manfaat penelitian

a. Bagi penulis

Penelitian ini berguna untuk menambah pengetahuan dan wawasan penulis serta menerapkan teori yang diperoleh dan dipelajari selama kuliah ke dalam praktik sesungguhnya terutama yang berhubungan dengan anggaran bahan baku.

b. Bagi perusahaan

Hasil penelitian ini dapat digunakan bahan pertimbangan dalam mengambil keputusan manajemen yang berhubungan dengan perencanaan dan pengendalian persediaan bahan baku.

c. Bagi pihak lain

Penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan pembanding dan referensi bagi peneliti selanjutnya dalam bidang yang sama.

